

NETZWERK DER GENERATIONEN



Wörther Tanzkreis



Zum Mitmachen für ALLE



Internationale Volkstänze oder Folkloretänze sind unglaublich vielfältig und in der Regel einfach zu erlernen.

Es macht Spaß, sich von unterschiedlichsten Melodien, Rhythmen tragen und Schrittfolgen leiten zu lassen. Diese Art von Kreis-, Ketten- und Gruppentänzen ist seit jeher gemeinschaftsfördernd und tut gut.

In einer lockeren Atmosphäre und für jede Altersgruppe geeignet werden in einem offenen Tanzkreis Tänze aus aller Welt, so z.B. aus ganz Europa, Russland, Vorderasien - insbesondere Israel, Nord-, Mittel- und Südamerika, Kanada u.v.m. vorgestellt und eingeübt. Auch einzelne Historische Tänze aus der Renaissance oder Frühbarock werden ihren Platz haben.

Die Tanzanleitung übernimmt Gottfried Reger aus Regensburg, der inzwischen mehr als vier Jahrzehnte Praxiserfahrung als Leiter von anderen Tanzkreisen, Seminaren, Workshops und Mitmach-Events mitbringt.

Die Gruppe trifft sich erstmalig am Montag, 14.07.2025 um 19.30 h im Bürgersaal (Dauer 1,5 h). Vorgesehen ist der Tanzabend zunächst im 2-Wochen-Rhythmus

Anmeldung bei K.i.W.-- <https://k-i-w.de/programm-details/woerther-tanzkreis.html>

Oder beim Generationenbeauftragten Richard Schönberger Tel. 0173 6916211

Eine Veranstaltung des Wörther Netzwerks der Generationen in Zusammenarbeit mit K.i.W